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ようこそ佐渡中等へ！ 赴任された先生方からのメッセージ 

加藤
か と う

 一巳
か ず み

 教頭先生 （後期課程） 

新潟市西区にある県立教育センターから赴任してきました。理科（物理）が専門です。県内のい
くつかの学校に勤務しながら、いつかは自分の出身地である佐渡で働きたいと考えていました。こ
の度、その希望が叶って、感慨深いものがあります。地元の学校教育の発展に貢献できるチャンス
と捉え、精一杯頑張る決意です。中等生のみなさんが、落ち着いて勉学に励むことができるよう、
学習環境の整備に努めてまいります。 

 

宮島
みやじま

 健
けん

輔
すけ

 先生 （理科、１年１組担任、バスケットボール部） 

はじめまして。１学年担任、理科の宮島健輔です。埼玉県で７年間高校教員として勤務をしており

ました。その後、新潟商業高校で１年間の非常勤講師を勤め、このたび佐渡中等教育学校に赴任とな
りました。佐渡には、友人たちとキャンプに来たり、小学校の修学旅行で訪れたりと何度か足を運ん
できましたが、この機会に佐渡のいいところをどんどん見つけていきたいと思っています。どうぞよ
ろしくお願いします。 
 

吉田
よ し だ

 千尋
ち ひ ろ

 先生 （英語、３年１組担任、バレーボール部） 

都立深川高校から参りました吉田千尋です。教科は英語、部活動はバレーボール部を担当します。
出身は長岡市です。佐渡には幼尐期に１度来たことがあるくらいだったのですが、海と山に囲まれた
自然豊かな佐渡の景色にとても感動しています。これからもっと佐渡の魅力について知っていきたい

と思います。ぜひいろいろと教えてください。まだ慣れないことも多いですが、よろしくお願いしま
す。 

 

大藏
おおくら

佳奈子
か な こ

 先生 （養護、１年１組副任） 

学び舎でもあり、また息子の母校でもある中等教育学校に勤務することができとっても嬉しく思っ
ています。先日、リレーマラソンに参加したのですが、中等生の爽やかな挨拶と片付けなどにも率先
して参加する姿に赴任が益々楽しみになりました。様々な体験にHop!Step!Jump!とチャレンジしてゆ
く生徒をサポートできるよう緊張感をもって関わってゆきたいと思っています。よろしくお願いしま
す。 

 

小池
こ い け

 つゆ 先生 （数学、２年１組副任、グローカルアクト探究部） 

一昨年まで県内外の高校や中学校で数学を担当しておりました。近くで言えば佐渡高校にも勤務し
ましたので、佐渡はなじみがあります。御金荷の道ウォークに金銀小判の箱を担いで相川から真野山
本邸を過ぎて小木まで歩いて参加させていただいたことが思い出深いです。昨年は障害者施設コロニ
ーにいがた白岩の里で利用者様の生活支援をさせていただきました。 
 今までの経験を生かし、佐渡中等教育学校の皆様のために全力を尽くしたいと思います。 

 

星名
ほ し な

 芳子
よ し こ

 先生 （英語、２年１組副任、グローカルアクト探究部） 

佐渡高校から参りました。英語科、グローカルアクト探究部に所属させていただきます。県内では長
岡、小千谷、十日町、魚沼近辺に在住経験がありますが、佐渡は未経験の地です。寒さが大の苦手です
が、地元の方々のあたたかいおもてなしにより、冬には冬のすばらしさがあることを教えていただきま
した。今年は、気持ちに余裕をもって四季の移ろいをたしなみたいと思います。ぜひ、いろいろと教え
てください。不慣れなことばかりですが、よろしくお願いします。 

今までありがとうございました！ 離任された先生方からのメッセージ 

馬場 隆史 教頭先生 （後期課程） 
 ある日の夜、仕事に疲れて帰ってきてふと空を見上げると、そこには満天の星空がありまし
た。佐渡という地域には、まだまだ隠れた魅力がたくさんあると思います。生徒の皆さんもま
だ気づいていない自分の魅力や才能がたくさんあると思います。中等の学びがそれらに気づか
せくれると思います。 
 ２年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。 
 

川上 修子 先生 （数学、旧２年１組担任、卓球部） 

 中学生を指導するのは初めてで、前期生の担任は日々勉強で大変なこともありましたが、素
直で明るい生徒ばかりでとても楽しく過ごさせてもらいました。後期生は、受験や進路へ向け
て真剣に学習に取り組みながら、行事でも全力で頑張る姿が素晴らしいなと思いました。学生
生活はあっという間です。今しかできないことを大切に、何事にも前向きに挑戦し、目標に向
かって頑張ってください。応援しています。ありがとうございました。 
 

鈴木 昭教 先生 （理科、旧５年１組担任、陸上競技部） 
 みなさんお久しぶりです。１学年ずつ進級し、昨年度とは異なる場所にある教室で学び始め
ていることと思います。新しい環境での生活には慣れましたか？ 
 勉強はもちろん部活動や学校行事などに全力で取り組み、抱いている夢の実現を目指して前
へ進んでください。みんなならできる！！ 

  
 
 

福井 智 先生 （英語、旧２年１組担任、バスケットボール部） 
 ８年間佐渡中等に勤務しました。とにかく印象に残っているのは、掃除を一生懸命にやる、
ということです。他の学校よりも校内がきれいな気がしたことを思い出します。もちろん勉強
が大事なのですが、人として大切なことをきちんとやることが、中等生徒の本質なのではない
でしょうか。その気持ちを忘れずに今後も学校生活を送ってほしいと願います。私は佐渡総合
高校で引き続き勤務します。どこかで会ったら、よろしくお願いします。 
 

村井 陽太 先生 （英語、旧６年１組担任、吹奏楽部） 
 皆さんの人生が幸せで満ち溢れることを願っています。そしていつかまた出会えた時に、笑
顔で「今幸せです！」と教えてください。この４年間の幸せな時間をプレゼントしてくれたみ
なさん。本当にありがとう。 
See you next time. 
 

本山 梨花 先生 （養護、旧３年１組副任） 

 今までお世話になりました。中等生のみなさんとは、嬉しいことや辛いことなど色々な時間
を共有してきました。どれをとっても貴重な経験であったと振り返っています。 
そして、素直で一生懸命なみなさんの姿には、わたし自身も学ぶことが多くありました。中等
で過ごした３年間は大きな財産です。これを支えに、新天地でも自分らしく頑張りたいと思い
ます。本当にありがとうございました。 
 

大野 夏希 先生 （社会、旧３年１組担任、バレーボール部） 
 佐渡中等教育学校では４年間お世話になりました。日々の授業や学校生活、部活や学校行事な
どで皆さんの成長を見ることができて嬉しかったです。また、皆さんからもたくさんのことを教
えてもらい、自分自身も成長できました。自分が学生時代に６年間過ごした校舎で皆さんととも
にまた学べたことがとても嬉しいです。本当にありがとうございました。 
 

宮村明日翔 先生 （英語、旧４年１組担任、生徒会顧問） 

 「ここで授業できるのもあと○回か」そんなことを考えながら３月を過ごしていました。離
任式でも話した通り、ここでの３年間は挑戦の連続でした。その度に「自分で良しと思える理
由」を探し、結果を考察してきました。君たちはパワーがあります。まずはアクションしてみ
てください。そして反省も。そうすればきっと君たちなら夢を叶え、なりたい自分になれます。
応援しています。３年間ありがとうございました。またいつか。 
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